
U.S.B FOOTBALL 

 

SEYNE les ALPES 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 06/07/2016 à 18h30 
 

 

 

 

Etaient présents ; Charles Depedretti, Damien Roy, Sebastien Soldini, Marc Lusetti, JF 

Marchetti, Mohammed Boucetha , Maxime Leclercq, Willy Honoré, Besson Christophe, 

Emmanuel Delaume, Martinetti Clément, Pignatel Vincent et  Kevin Rougon. 

 

 

 Après la lecture du bilan moral et financier par le président, un compte rendu du 

tournoi est dressé :  

 

Cette année le tournoi était composé de 16 équipes ce qui est moins que les 20 présentes 

habituellement mais finalement cette formule, plus dynamique et moins longue a pu satisfaire 

toutes les équipes présentes. 

Une remobilisation des bénévoles est cependant nécessaire pour l’année prochaine afin  

d’éviter un essoufflement de ces derniers, le président rappelant à tous que l’implication ne 

doit pas seulement se porter sur l’avant tournoi mais également pendant et après l’évènement. 

 

 Foot enfants : 

 
24 enfants âgés de 3 à 14 ans prenaient part le mercredi après-midi à participer au foot loisir 

animé bénévolement par des joueurs de l’équipe sénior. 

Cependant pour la prochaine saison l’activité risque de s’arrêter par manque de bénévoles. 

Les enfants souhaitant quand même pratiquer auront la possibilité d’aller jouer avec l’équipe 

du Brusquet. 

 

 Foot Adulte :  

 
23 licenciés âgés de 17 à 51 ans dont une fille. 

Dirigé par BESSON Christophe, la majorité des licenciés ont pris part aux entrainements et 

au championnat de district 4 (anciennement première division) et ont terminé second, ce qui 

leurs a permis d’accéder à la division supérieure : District 3. L’objectif fixé en début de 

saison étant rempli, l’équipe visera donc le maintien pour la saison prochaine. 

 

 

 

 



Renouvellement du Bureau : 

 

Le trésorier HONORE Willy annonce sa démission pour pouvoir aider BESSON 

Christophe à l’organisation et à la mise en place des entrainements de l’équipe sénior. 

LECLERCQ Maxime se propose pour le remplacer et est élu à la majorité. 

Le président ROUGON Kévin ainsi que le secrétaire  LUSETTI Marc sont réélus à la 

majorité. 

 
  

 

 Le nouveau bureau :  

 

Président : ROUGON Kévin 

Trésorier : LECLERCQ Maxime 

Secrétaire : LUSETTI Marc 

 

 

 

 

Fin de l’assemblé à 19h30. 

 

 

 

 

Le Président   Le Trésorier   Le Secrétaire 

 
 

 

  

 

 

 


